

## **Pflichtkollekte: Sonntag, 3. November 2024 – Elisabethkirche**

### **Gustav-Adolf-Werk**

Die Kollekte, die wir heute sammeln, ist bestimmt für Menschen in der Ukraine, die unter den Folgen des Krieges leiden. Die evangelischen Kirchen in der Ukraine sind für diese Menschen da und helfen ihnen mit Lebensmitteln und Medikamenten. Sie helfen auch mit ihrer Seelsorge und somit den schweren Alltag zu meistern sowie die Last des Krieges und seiner Folgen zu verarbeiten.

Das Gustav-Adolf-Werk unterstützt und stärkt evangelische Gemeinden in der Ukraine. Mit Ihrer Kollekte unterstützen Sie diese Arbeit.